

Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599

Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599



Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599

Federadas chaparreras rindieron homenaje a [Vilma Espín](#) en el aniversario 94 de su natalicio. El sitio que se erige a su figura en el bloque Noel Turruelles, en la comunidad de Pozo Blanco en el municipio de Jesús Menéndez, resultó un lugar de recordación, homenaje y compromiso de las más de 18 mil federadas chaparreras, que este 7 de Abril rindieron tributo a la eterna guerrillera y fundadora de la organización femenina, Vilma Espín, en el aniversario 94 de su natalicio.

Allí 32 jóvenes arribantes, recibieron su carné que las acredita como integrantes de la organización fundada por Vilma y Fidel, a favor de los plenos derechos de igualdad de la mujer cubana, espacio donde Maribel Álvarez Pérez, secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas en el territorio chaparrero, hizo extensiva la felicitación a las nuevas arribantes y las exhortó a continuar con el protagonismo de las mujeres chaparreras, como verdaderas vencedoras de imposibles.



Álvarez Pérez refirió que previo a este homenaje, se realizaron varias actividades que incluyeron intercambios con las adolescentes en diferentes comunidades, con la participación de especialistas de la casa de orientación a la mujer y la familia, donde se abordaron temas como el embarazo en la adolescencia y el papel que le corresponde a la familia, en la formación de las jóvenes generaciones, como otra muestra de la vigencia del legado de Vilma.

La dirigente de la organización femenina en nuestro municipio, explicó que se materializan en los 83 bloques, los acuerdos emanados de su Onceno Congreso,

Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599

en el cual las féminas chaparreras estuvieron representadas, y este 8 de Abril continúan las actividades con la celebración del primer aniversario de creada la casita infantil Sueños de Vilma, de cara a los festejos por los 63 años de creados los círculos infantiles este 10 de Abril, como otra de las ideas de Vilma y Fidel.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599



Federadas chaparreras rindieron homenaje a Vilma Espín en el aniversario 94 de su natalicio.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 11:04

Visto: 599

